

Grillplausch 2017

Am 3. Juni 2017 trafen sich ab 16h die Vorstandsmitglieder, teils mit Anhang, der Sektion Aargau im Rebgut BÜchli in Effingen. Der grosse Raum wurde für den Grillplausch hergerichtet. Sogar im angrenzenden Wald wurde Grünzeug für die Tischdeko geschnitten. Mit den kleinen Windlichtern und den Zweigen entstand eine heimelige, einladende Atmosphäre.

Die ersten Gäste liessen dann auch nicht lange auf sich warten, kam der Erste dann auch bereits kurz nach 17h an. Nach und nach füllte sich der Raum mit einer gut gelaunten Schar Mitglieder.

Wie bewährt, war auch „unser“ Partyservice Kuhn von Menziken mit 2 Personen vor Ort. Diese warteten mit einem reichen Salatbuffet, Gratin, Grillgemüse, einem dreifarbigem, 2-Meter-Zopf und natürlich mit diversen Köstlichkeiten vom Grill auf. Es war eine Augenweide und ein Gaumenschmaus!

Bevor dann die Nachspeise bereitstand, durften wir die Weinkeller von Peter BÜchli besichtigen. Er führte uns mit Erklärungen und Informationen durch sein Rebgut.

Kaum retour, wurden dann auch Schwarzwälder Torte, Schwedentorte, Kirschtorte, Rüeblitorte sowie frische Wassermelone aufgetischt, wo jeder nach Lust und Laune zugreifen durfte.

Um einen weiteren schönen Anlass mit guten Gesprächen reicher, löste sich die Schar gegen 23h langsam auf.

Danke und bis nächstes Jahr! (Livia Trudel)